## 2024 ではこ通信6

2024年11月1日 号

みなさま お疲れ様です。 うっかりしていたら11月になってしまいました。10月に 1年目看護師の半年総括がありましたが、そのご報告は次回 として、今回は4西病棟の新人看護師紹介特集です。

まずはSさんです。

「最初は思ったように動けなくて落ち込んだけど 今は出来ることが増えて来て少し成長したなって 思います。先輩からも認めてもらえて自分の やってることは正解なんだって思いながら何とか 頑張っています。ラウンド時忘れ物が多いので 無駄を無くすのが目標です」



次はMさんです。



「ESDのパス入院の一連の流れを思い出しながら一人で対応できました。できることが増えたり理解が深まったりして患者さんを看てて状態がわかるようになり、患者さんのためにできることが増えて看護師になって良かったと思います。 看護師として一人前になりたいです。」

最後はKさんです。

「慣れないことばかりで、できたと思ったらまた新しいことが始まって…。1個1個少しずつできるようになったらいいなという気持ちで毎日頑張っています。患者さんにありがとうって言われたり良くなっていく様子を見ると達成感もあります。夜勤が始まるので1人の看護師として責任を持って頑張りたいと思います。

頑張れ!Sさん・Mさん・Kさん。 応援しています!